

Neue Garage, neuer Meilenstein: Bürgerbus Haltern feiert Erfolge

Haltern. Der Verein Bürgerbus Haltern am See verzeichnete im Dezember 2025 wichtige Ereignisse.

Anfang des Monats führten einige Fahrer unter widrigen Wetterbedingungen Pflasterarbeiten für die neue Garage und ein Carport durch, unterstützt von ehrenamtlichen Helfern. Die Errichtung erfolgte durch die Zimmerei und Dachdeckerei Horstmöller, während die Fahrer die Betonfundamente realisierten.

Am 12. Dezember erreichte der Bürgerbus die Marke von 250.000 Kilometern, gefahren von ehrenamtlichen Fahrgästen. Am selben Tag erhielt der Verein den Bürgerpreis Ehrenamt 2025 der Stadt Haltern am See. Bürgermeister Andreas Stegemann betonte die Bedeutung des Vereins für die Mobilität, insbesondere älterer Menschen, und hob die Professionalität und Verlässlichkeit des Teams hervor.

Am 16. Dezember wurden die Dacharbeiten am Neubau abgeschlossen, der Stromanschluss wurde gesichert und das Sektionaltor durch das Unternehmen Bauelemente Hiegemann installiert.

Während des Feierabendmarktes am 18. Dezember wurden durch den Verkauf von Glühwein und Keksen sowie durch Spendenaktionen mehr als 2.300 Euro für die Bürgerbusgarage gesammelt.

Der Bus wurde nun erstmals in der neuen Garage geparkt, was für große Freude sorgte. Im Dezember beförderte der Bürgerbus 893 Fahrgäste, darunter 136 Inhaber des Deutschland-Tickets. Die Einführung neuer Fahrer wurde vorbereitet.

Das nächste Fahrertreffen ist für Dienstag (20. Januar) geplant. Die Monitorwerbung im Bürgerbus wird gut angenommen, doch es werden weitere Werbepartner gesucht. Weitere Infos:

www.buergerbus-haltern.de



Die Zimmerei und Dachdeckerei Horstmöller beim Bau der Bürgerbus-Garage.

FOTO PRIVAT